

## 令和3年度 第4回 国立市スポーツ推進委員定例会 議事録要旨

日 時：令和3年7月15日 午後7時から8時まで

場 所：国立市役所 第一会議室（リモート）

出席委員：塩野委員、浜田委員、坂委員、森本委員、保坂委員、仁科委員、五十嵐委員、  
森西委員、原委員、荻原委員、佐藤委員、武政委員

欠席委員：なし

事務局：井田課長、高橋係長、矢部会計年度任用職員

### 1. 議題

#### (1) ボッチャ体験教室について

…資料①「令和3年度ボッチャ体験教室について」

- ・ 8月14日（土）に実施する体験教室について、仁科委員、浜田委員、佐藤委員が、9月11日（土）は、浜田委員、五十嵐委員、武政委員が担当することを確認した。

#### (2) スポーツ子どもの日について

…資料②「スポーツ子どもの日について」

- ・ 佐藤委員より、6月の定例会で出た日程（令和4年2月20日（日））における使用会場について、東京女子体育大学側は可能との回答があった。競技については、引き続き先生方に可否を確認中との説明があった。

#### (3) 「くにすぽ」について

…資料「くにすぽ Vol. 1 2」

- ・ 編集委員の塩野委員より「くにすぽ（第12号）」の校正案が提出され、各自修正事項があれば、25日までに事務局まで連絡を入れることを確認した。
- ・ 今後、8月1日発行に向け、塩野委員と事務局で編集し、校了後に印刷を実施、市内各施設に配布、東京都各市町村スポーツ主管課に送付することを確認した。

### 2. 報告

#### (1) 社会体育事業報告

…資料③「社会体育事業報告書」

##### ○ボッチャ体験教室 7月10日（土）

- ・ 出席した委員より、事業実施の様子について報告を行った。
- ・ 個人戦は試合を組みやすいが、団体戦もたくさんやることで参加者同士のコミュニケーションがより深まるのではないかという意見があった。
- ・ 現在使用しているコートの大きさは、東京都市町村ボッチャ大会で使用する大きさである。次回からは公式のサイズを知ってもらうためにも、公式のサイズも設置して実施することを確認した。

## (2) その他

### ○令和3年度ニュースポーツ研修会報告 6月26日(土)

…資料④「社会体育研修報告書」

- ・ 出席した委員より、事業実施の様子について報告を行った。
- ・ 研修で得た知識や内容について、出席者から他の委員へも伝えてもらい、相互に勉強する場を設けたいとの意見があり、事務局側で9月以降の土曜日で研修日程を調整することを確認した。
- ・ 実施の種目は、ウォーキング・フットボールとモルックを行うことを確認した。

### ○地域スポーツクラブについて

- ・ 事務局より、設立運営準備委員会の進捗状況について報告した。設立については緊急事態宣言もあり、対面での会議ができていないことに加え、オンラインでの会議で踏み込んだ議論がなられておらず、遅れが出ている状況を報告した。
- ・ 7月3日(土)に実施した体験イベントは、美ボディが6名、エアロビクスが10名、水泳が12名、延べではなく実質24名の参加があったことを報告した。
- ・ 次回の体験イベントは8月28日(土)に予定し、全部で6種目を実施予定であることを説明した。

### ○オリンピック・パラリンピック関連について

- ・ オリンピックの聖火リレーについて、7月13日(火)公道の走行が中止となり、その日の最後に走る予定だった東村山市国立療養所多磨全生園において、点火セレモニーが行われたことを報告した。
- ・ パラリンピックの聖火リレーは8月22日(日)に予定している。緊急事態宣言の最終日にかかっているが、前倒しで宣言解除の可能性もあるので、実施の可否は未定であり、市としては準備を進めている状況であることを報告した。
- ・ オリンピックの観戦事業について、各委員へ引率協力の依頼をしていたが、7月8日に都内の競技会場を中心に無観客が決定したので、生涯学習課としてのオリンピック観戦事業は中止となったことを報告した。

以上